

3ª Fiesta Blanca “Señorío de Benidorm”

04/07/2018



El pasado 21 de junio Bodegas **BOCOPA** organizó la 3ª Fiesta Blanca Señorío de Benidorm en la Plaza del Castillo de esta localidad. El lugar idóneo para poder disfrutar de la presentación de su nuevo vino rosado Señorío de Benidorm.

No solo se tuvo la ocasión de disfrutar de la excelente temperatura a la que Benidorm nos tiene acostumbrados, también se pudieron contemplar las excelentes vistas desde el emblemático lugar elegido, con su costa y esa preciosa isla que la acompaña. Todo este ambiente creó un marco ideal para disfrutar de los exclusivos vinos Señorío de Benidorm Tinto, Blanco y el nuevo Rosado.

El acto estuvo presentado por la conocida periodista de

Onda Cero Marina Baixa, Marta Linares. Fue el director gerente de **BOCOPA**, Gaspar Tomás, como también su presidente, Miguel Castelló, los que se dirigieron a los presentes. En las intervenciones se destacó la calidad de estos vinos y los premios que han recibido durante el último año. Un claro ejemplo es Señorío de Benidorm tinto roble que ha recibido el Baco de Oro como uno de los mejores vinos tintos jóvenes de España, galardón que fue concedido el pasado mes de mayo durante el certamen Premios Baco. Otro ejemplo a destacar es la Medalla de Oro en el concurso Ecovino de la Rioja al Señorío de Benidorm Blanco Chardonnay por ser considerado como uno de los mejores vinos blancos ecológicos de España.

Escribir sobre los proyectos vitivinícolas que desarrolla las **Bodegas BOCOPA** sería volver a reincidir sobre artículos anteriores y en los que ya se ha dado a conocer la gran cantidad de proyectos en los cuales se involucran, pero es una obligación dar a conocer y destacar la labor que se está realizando y el afán de superación con el que

trabaja toda esta familia dedicada a la viticultura.

Fue el alcalde de Benidorm, Toni Pérez, el encargado de cerrar el acto, destacando el proyecto y la importancia de estos vinos, que consiguen llevar el nombre de su ciudad a todos los rincones de nuestro país y a gran parte del mundo.